



22/10/2014

SEGUNDO PARCIAL

TAREA 2

ACTIVIDAD 1

Hospital Militar Regional

SÁNCHEZ GUARDADO MARISOL.

DR. Hugo Francisco Villalobos Anzaldo.

Ticagrelor frente a clopidogrel.

Total de pacientes: 18624 con síndrome coronario agudo.

	Síndrome coronario +	Síndrome Coronario -	TOTAL
Clopidogrel			
Ticagrelor			
TOTAL			1864

NO PUDE RESOLVER ¡!!!! ☹️

En este estudio multicentrico, doble ciego, aleatorizado, se comparó al ticagrelor con el clopidogrel para la prevención de eventos cardiovasculares en 18 624 pacientes ingresados en hospitales con un síndrome coronario agudo, con o sin elevación del segmento ST.

Dentro del estudio a un grupo de pacientes se les indicó Ticagrelor al cual se les administró una dosis de carga de 180 mg seguida de una dosis de 90 mg dos veces al día; mientras que los pacientes del grupo del clopidogrel que no habían recibido una dosis de carga abierta, ni habían sido tratados con clopidogrel durante un mínimo de 5 días antes de la aleatorización, se trataron con una dosis de carga de 300 mg seguida de una dosis de 75 mg diarios.

El resultado de este estudio que duró 12 meses fue apartando el hecho de las muertes asociadas a los problemas cardiovasculares se observó que las personas tratadas con ticagrelor tuvieron mejores resultados a diferencia de los que se trataron con clopidogrel, es necesario mencionar que tanto el ticagrelor como el clopidogrel se les asoció a hemorragias graves pero teniendo un mayor número de casos el ticagrelor.